

mealmates – der leckerste & schnellste Lieferdienst Kölns

mealmates – Frisches Essen auf Knopfdruck – Kölner Startup will gutes Essen einfacher als Fast Food machen.

Per Klick auf dem Smartphone oder PC bringt mealmates seinen Nutzern ein hochwertiges, von professionellen Köchen liebevoll zubereitetes Gericht. In durchschnittlich unter 20 Minuten. Und das zum Preis einer Pizza.

Köln, 04.04.2016. Das Team hinter mealmates ist der festen Überzeugung, dass sich Menschen in punkto Essen nicht zwischen schnell und gut entscheiden müssen. Denn immer weniger Menschen kommen im modernen Alltag dazu selbst zu kochen oder sich abwechslungsreich zu ernähren. Doch wie wäre es, wenn wir mit lediglich einem Klick auf dem Smartphone/PC innerhalb kürzester Zeit an ein vernünftiges und bezahlbares Essen kommen?

Anders als beim klassischen Lieferdienst steckt hinter den Gerichten ein professionelles und erfahrenes Küchenteam, das sich wie in einem guten Restaurant sehr intensiv mit dem kulinarischen Wohlergehen seiner Kunden beschäftigt. „Wir investieren sehr viel Zeit in die Entwicklung und Herstellung des perfekten Liefergerichts. Geliefertes Essen kann qualitativ sehr hochwertig und vielseitig sein. Wir setzen uns sehr intensiv damit auseinander, was mit den Gerichten bei der Lieferung passiert“, berichtet Shahin Golabi, einer der mealmates Gründer.

Die Speisekarte wechselt täglich. Statt Pizza gibt es zum Beispiel Gerichte wie getrüffeltes Pastasotto oder Premium Currywurst vom Duroc Schwein mit Rosmarinkartoffeln und blanchierten Erbsen. Alle Speisen kommen nachhaltig verpackt und sind unmittelbar verzehrbereit - auf Wunsch auch inklusive Besteck.

In punkto Lieferdauer überlässt das junge Unternehmen ebenfalls nichts dem Zufall. Die eigens entwickelte Logistik-Software ermöglicht eine Zustellung in durchschnittlich weniger als zwanzig Minuten und erlaubt eine online live Verfolgung des Fahrers. So weiß der Nutzer genau, wann sein Essen bei ihm eintrifft.

Bisher war der Service nur in der Kölner Altstadt Nord verfügbar und wird bereits von einer Vielzahl an loyalen Kunden in der Mittagspause und am Abend genutzt. Seit kurzer Zeit wird auch Ehrenfeld beliefert. In den nächsten Wochen und Monaten sind die Aufnahme der Kölner Südstadt sowie rechtsrheinische Lieferungen geplant. Spätestens im nächsten Jahr möchte das junge Unternehmen in weitere Städte expandieren.

Über mealmates

mealmates wurde im März 2015 in Köln gegründet und wird von den drei Kölnern Pascal M. Ecker, Shahin Golabi und Nils Kornder geführt. Das Online Restaurant ist alles andere als ein klassischer Lieferdienst. Alle Rezepte werden von einem kulinarischen Team aus lokalen Spitzenköchen speziell für das Unternehmen entwickelt, mit besonderem Blick auf die Anforderungen bei der Lieferung. Ziel ist es, das perfekte Lieferessen zuzubereiten und in einer Qualität vor die Tür zu bringen, in der man es sonst nur im hochwertigen Restaurant frisch auf dem Teller erwartet. Zusätzlich

ermöglicht die eigens entwickelte Logistik-Software eine blitzschnelle Auslieferung in durchschnittlich weniger als 20 Minuten.

Wie mealmates funktioniert

Auf der Website kann täglich aus einer Auswahl von drei verschiedenen Gerichten und einem Dessert bestellt werden. Die Speisen kosten jeweils zwischen €6 und €9. Es gibt keinen Mindestbestellwert, keine Liefergebühr und kein Abo. Aktuell ist das Startup von Mo.-Fr. von 12-14 Uhr und von 18-21 Uhr geöffnet und unter www.mealmates.de zu erreichen.